

Quiere Claudia Pavlovich IMSS para pescadores

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Octubre de 2013 19:16

CD. DE MEXICO, 3 de octubre de 2013.- La incorporación de pescadores que viven en pobreza extrema al régimen de seguridad del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), promueve Claudia Pavlovich Arellano, como integrante de la Comisión de Pesca en el Senado de la República.

La legisladora sonorenses dijo que los desafíos que enfrenta esa actividad, tales como la falta de tecnificación y de comercialización de productos del mar, han agudizado su rentabilidad, lo que afecta a miles de pescadores en el país, sobre todo a los más pobres.

“La pesca debe ser rentable, sólo de esa manera se puede combatir la pobreza que afecta a muchos productores, pero en tanto logramos potenciar esta actividad, tenemos que apoyar a los pescadores que viven en pobreza extrema para que sean atendidos de manera integral por el IMSS”, dijo Pavlovich Arellano en la sesión de este jueves.

Explicó que la Comisión de Pesca del Senado de la República mantiene una intensa relación de trabajo con la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca del gobierno federal para fortalecer la actividad pesquera y promover el progreso de las regiones en el país.

Informó que hay consenso en la Comisión de Pesca en el senado, para impulsar el potencial de la acuacultura y que se fomente el consumo de pescados y mariscos, acciones que mostrarán beneficios en el mediano y largo plazo.

“Mientras tanto, para enfrentar la pobreza en las comunidades pesqueras hoy en día buscamos que los pescadores y sus familias en esa situación se incorporen como derechohabientes del IMSS en una forma de hacer frente a los efectos negativos de esa actividad y para aliviar el rezago que se vive en comunidades pesqueras”, abundó.

Quiere Claudia Pavlovich IMSS para pescadores

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Octubre de 2013 19:16

La propuesta de Pavlovich Arellano, que ya discute la Comisión de Seguridad Social en la Cámara alta, pide que los pescadores en pobreza extrema sean además beneficiarios de campañas de salud comunitaria y de asistencia médica y farmacéutica e, incluso, que se beneficien con atención hospitalaria que brinda el IMSS.

“Miles de familias de pescadores no tienen acceso a regímenes de seguridad social y de asistencia médica” dijo, razón por la que solicita que en coordinación con la Secretaría de Salud se prevea financiamiento en el paquete fiscal del próximo año para que se eche a andar esta atención en las unidades médicas del organismo en las regiones.

Abundó que la Organización de Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) recomienda reorientar programas de apoyo a la pesca para disminuir la pobreza en el sector y explicó que en 17 estados con litorales en el país hay al menos 37 puntos serios de conflicto, en lo que se considera que más del 70 por ciento de las zonas de pesca están sobreexplotadas.